
Interrogazione n. 1340
presentata in data 22 settembre 2009
a iniziativa del Consigliere Brandoni
“Attuazione del protocollo d’intesa per il sostegno ai lavoratori ed alle imprese nelle
situazioni di crisi”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale,
Premesso:
che il 31 marzo scorso la Regione Marche ha sottoscritto con le organizzazioni sociali e diversi

istituti bancari un protocollo d’intesa al fine di agevolare le anticipazioni ai lavoratori della CIG
ordinaria e straordinaria nei casi di attivazione delle procedure conseguenti allo stato di crisi;

che l’iniziativa prevede un attivo coinvolgimento di aziende ed organizzazioni sindacali,
nonché la possibilità di integrare gli istituti bancari aderenti al protocollo ed ampliare in tal modo le
possibilità di copertura delle richieste;

Precisato che risultano tuttavia essersi verificati casi in cui i lavoratori (come ad esempio
accaduto ai dipendenti della ICM di Pesaro o ad altri della Risma di Fano) si sono visti negare
l’anticipazione dalle filiali di istituti bancari che hanno sottoscritto il suddetto Protocollo di Intesa,
in particolare della Banca delle Marche ma non solo, nonostante le loro fattispecie rientrassero
nei casi specificatamente previsti;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) se situazioni analoghe risultino essersi verificate anche in altre parti del territorio regionale;
2) quale sia, complessivamente, l’andamento delle operazioni di anticipazione della CIG ai

lavoratori;
3) quali ulteriori azioni la Giunta intenda, se del caso, adottare affinché il Protocollo sottoscritto

trovi la più puntuale applicazione su tutto il territorio regionale, fornendo una risposta il più
efficace possibile alle difficoltà di tanti lavoratori e di tante famiglie colpite dalla crisi.


